

GESAMTPERSONALRAT AKTUELL

Mitteilungen für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, Personalräte und Frauenbeauftragten der bremischen Verwaltungen und Betriebe



Bremen



Auskunft erteilt: Ingo Tebje
Telefon: 361-2895

-Rundschreiben Nr. 26 vom 31. August 2009

Wahl des Ausbildungspersonalrates (APR) beim Aus- und Fortbildungszentrum

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

die Auszubildenden des Aus- und Fortbildungszentrums wählen am 1. Oktober 2009 ihre Interessenvertretung, den Ausbildungspersonalrat.

Der Wahlvorstand für die Wahl des Ausbildungspersonalrats beim Aus- und Fortbildungszentrum hat sich konstituiert und die Wahlen eingeleitet. Bis zum 14. September 2009 können sich Auszubildende als Kandidatinnen und Kandidaten melden und zur Wahl aufstellen lassen. Die Wahl selbst findet als Briefwahl statt.

Wir bitten euch in diesem Zusammenhang um Unterstützung: Es wäre schön, wenn ihr die Auszubildenden in euren Bereichen über die bevorstehende Wahl informiert, auf die Möglichkeit, selbst zu kandidieren, aufmerksam macht und eure Möglichkeiten nutzt, um sie als Kandidatinnen und Kandidaten für die Wahl zu werben.

Wahlberechtigt und wählbar sind neben den Auszubildenden in den sogenannten bedarfsbezogenen Ausbildungsberufen im Aus- und Fortbildungszentrum (z.B. Verwaltungsfachangestellte) jetzt auch wieder alle Auszubildenden des 1. und 2. Ausbildungsjahres in den sogenannten nichtbedarfsbezogenen Ausbildungsberufen (z.B. MalerInnen, GärtnerInnen, HauswirtschaftInnen), die ins Aus- und Fortbildungszentrum zurückgeführt wurden. Weitere Einzelheiten der Wahl könnt ihr dem beigefügten Wahlausschreiben und der Bekanntmachung des Wahlvorstandes entnehmen.

Seite 1 von 2

Gesamtpersonalrat
für das Land und die Stadtgemeinde Bremen
Knochenhauerstr. 20/25
28195 Bremen
Fax: 496-2215
E-Mail: gesamtpersonalrat@gpr.bremen.de
Internet: www.gesamtpersonalrat.bremen.de





Wir freuen uns, wenn sich aus allen Ausbildungsbereichen engagierte Kandidatinnen und Kandidaten **beim Wahlvorstand (Erika Aschoff, 361-10745) bis spätestens 14. September 2009** melden würden und die Wahl mit einer hohen Wahlbeteiligung stattfinden würde.

Für eure tatkräftige Unterstützung bedanken wir uns im Voraus.

Mit kollegialen Grüßen

Doris Hülsmeier
Vorsitzende

Anlagen